

KREISSCHÜTZENVERBAND SÜDHARZ E. V.



18 neue Schießsportleiter im KSV Südharz

Am 12. März fand die Prüfung für die neu ausgebildeten Schießsportleiter im KSV Südharz statt. Der Lehrgangleiter und 1. Vorsitzende des KSV Südharz, Wilfried Lühe und die Referentin für Ausbildung, Gabriela Ludwig, hatten die angehenden Schießsportleiter mit einer fachorientierte Ausbildung, wie zum Beispiel Organisation sportlicher Wettbewerbe und Regelkunde, auf die Prüfung vorbereitet. Die Abnahme der Prüfung erfolgte durch den Landessportleiter des NSSV, Herrn Wilfried Staack. Der KSV Südharz übermittelt allen Teilnehmern zur bestanden Prüfung „Herzliche Glückwünsche!“

Schießsportleiter dürfen sich jetzt folgende Aktive nennen: Rolf Klein(SG Duderstadt), Marianne Gebhardt (SG Rhumspringe), Martin Degenhard, René Koch (SV Rüdershausen), Jürgen Stollberg, Norbert Vollmer, Michael Beuleke (SV Westerode), Detlef Rudolph, Lars Lippenat (GSV Wollbrandshausen) Holger Meve (SK Krebeck) Walter Römermann (SSV Wulften), Manuela Peter, Peter Wilczek (SG Scharzfeld), Annegret Spindler (SV Tettenborn), Martina Spillner (Herzberger SG), Manfred Bödecker, Markus Kumm (SGes. Pöhlde), und Andrea Hübner von der Braunlager SG.

Gabriela Ludwig
Ref. für Ausbildung

Restaurant Dorfgemeinschaftshaus

